

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidaosa, el viernes día 25 de Enero de 2013.

IRUN

[El Ayuntamiento pedirá a una ONG](#)

[especializada que audite su nivel de](#)

[transparencia](#)

25.01.13 - 00:41 - I.M. | [IRUN.](#)

Transparencia Internacional, en su organización para España, ha publicado esta semana el resultado de su estudio sobre transparencia elaborado para los 110 municipios de mayor población, incluyendo las 50 capitales de provincia. Irun, que ocupa el puesto 122 de esa lista, no aparece en el índice publicado por TI-España. Ayer, el alcalde, José Antonio Santano, anunció que «vamos a solicitar a Transparencia Internacional que audite el nivel de transparencia de este Ayuntamiento». Santano comentó que el objetivo es que «quede reflejado el esfuerzo que desde el Ayuntamiento se está haciendo». En un reciente estudio de Eudel sobre accesibilidad y participación, el Ayuntamiento de Irun obtuvo un resultado de 4,04 sobre un máximo de 5 puntos, muy por encima de las medias de Gipuzkoa (2,14) y Euskadi (2).

ONG anticorrupción

Transparencia Internacional nació en Berlín en 1993 con el objetivo de combatir la corrupción internacional. Bajo un esquema de ONG, tiene, actualmente, un secretariado internacional y 80 'capítulos' o delegaciones en países de todo el mundo.

El Ayuntamiento pedirá a una ONG especializada que audite su nivel de transparencia

Escrito por Administrator

Viernes, 25 de Enero de 2013 10:42 -

Transparencia Internacional-España se fundó en el año 2000. Realiza diversos estudios sobre transparencia en instituciones (Ayuntamientos, Comunidades Autónomas, Diputaciones...) y publica estudios sobre corrupción por sectores, por países...

Precisamente por su finalidad, Transparencia Internacional-España no recibe ningún tipo de dinero público, ni por subvención ni servicios. Funciona mediante cátedras de patrocinio y colaboraciones de empresas y con el trabajo de muchos voluntarios.